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Sopitas.comCaín Velásquez: “Me pesó mucho la altura de la Ciudad de México”Sopitas.comEl
ex campeón de los pesos pesados de la UFC, Caín Velásquez afirmó sentirse afectado por los
2200 metros de altura del Distrito Federal en entrevista para Publisport durante una firma de
autógrafos efectuada en plaza Perisur. Velásquez dijo lo siguiente:.y más »
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 1 / 1

http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNE7SIjgiy1KFViGAL0Cu4MgaIUIVQ&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779304256598&amp;ei=lf9_VeCGHeTL8QHEiYCYCw&amp;url=http://deportes.sopitas.com/27927-cain-velasquez-me-peso-mucho-la-altura-de-la-ciudad-de-mexico/

